

Die Eyemaxx Real Estate Group holt Stephan Pasquali zurück

Wien, 18. März 2019 – Stephan Pasquali ist ab sofort Österreich Geschäftsführer des Immobilienunternehmens Eyemaxx Real Estate Group.

Stephan Pasquali, 38, zeichnet ab sofort, neben Florian Amlacher, als Geschäftsführer für das operative Geschäft der Eyemaxx Real Estate Group in Österreich verantwortlich. Der Branchenkenner wird neben den Geschäftsführungssagenden vor allem die Bereiche Projektakquisition und –verkauf forcieren.

Max Pasquali, Deputy CEO der Eyemaxx Real Estate Group, zur Verstärkung: „Eyemaxx ist in den Kernmärkten ausgezeichnet aufgestellt und ich bin hocheifrig, dass Stephan wieder für uns tätig ist. Gemeinsam mit dem bestehenden Team können wir uns in Österreich nun noch breiter aufstellen und so das stetige Wachstum sicherstellen.“

Pasquali ist seit rund 15 Jahren bei renommierten Unternehmen in der Immobilienbranche, davon zwei Drittel in leitender Position, tätig. Er bringt Expertise und Erfahrung, vor allem im Bereich Wohnen und Gewerbe mit. Zuletzt war Pasquali bei einem namhaften Projektentwickler tätig.

Stephan Pasquali: „Oft ist es Liebe auf den zweiten Blick! Ich freue mich, wieder mit dem Eyemaxx-Team zu arbeiten und meinen Beitrag für den Erfolg des Unternehmens zu leisten.“

Foto: Stephan Pasquali

Copyright: Eyemaxx Real Estate Group

Über Eyemaxx:

Die Eyemaxx Real Estate Group ist ein seit über 20 Jahren am Markt tätiges Immobilienunternehmen mit langjährigem, erfolgreichem Track Record. Der Fokus der Eyemaxx Real Estate Group liegt auf der Entwicklung von Projekten in den folgenden Segmenten: Wohnen, Mikro- und Studentenapartments, Hotels und Serviced-Apartments, Stadtquartiere sowie Retail und Logistik. Ausgewählte Immobilien hält die Eyemaxx Real Estate Group im Bestand. Die Kernmärkte der Eyemaxx Real Estate Group sind Deutschland und Österreich.

Die Geschäftstätigkeit von Eyemaxx basiert auf zwei Säulen. Dazu gehören zum einen renditestarke Projekte und zum anderen ein fortschreitender Aufbau eines Bestands an vermieteten Gewerbeimmobilien, der laufende Mieterträge und damit stetige Zahlungsströme generiert. Eyemaxx baut dabei auf die Expertise eines erfahrenen Managements gemeinsam mit einem starken Team von Immobilienprofis und auf ein etabliertes und breites Netzwerk, das zusätzlichen Zugang zu attraktiven Immobilien und Projekten eröffnet. So konnte die Projektpipeline auf aktuell rund 975 Mio. Euro ausgebaut werden.

Die Aktien der EYEMAXX Real Estate AG notieren im General Standard der Frankfurter Wertpapierbörse und im Direct Market Plus an der Wiener Börse. Das Unternehmen hat außerdem mehrere Anleihen begeben, die ebenfalls börsennotiert sind.

eyemaxx.com

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an

Michaela Unteregger

Kommunikation Unteregger

+ 43 699 10 59 38 31

office@kommunikation-unteregger.com